

## Homenaje al General San Martín a 169 años de su paso a la inmortalidad

Escrito por Administrador

Viernes, 23 de Agosto de 2019 00:00

---

{besps}secretariageneral23082019|width=215|height=143{/besps}

El pasado día sábado 17 de agosto se realizó el acto en conmemoración el fallecimiento del General José de San Martín. Participaron autoridades municipales, funcionarios, concejales, representantes de las fuerzas vivas y público en general, además de instituciones con sus respectivas banderas de ceremonia. La figura del General José de San Martín representa, entre otros símbolos, el coraje, el compromiso, la valentía, la libertad e independencia alcanzada por regiones de Latinoamérica antes dominadas política y económicamente por España y otros países colonialistas como Portugal e Inglaterra.